
【C3 门训】我愿做复兴的小火苗

一、莊怀驷：走复兴之路，需要每一个「我」在十字架里面

荘怀驷：复兴这条路很难走。因为不是我们，「是我」，我要每一个「我」，就是「我」必须在十字架里

面。所以复兴按照《圣经》来讲，《圣经》里面它讲到复兴，第一个就是认罪悔改。「这称为我名下的子

民，若是自卑、祷告，寻求我的面，转离他们的恶行，我必从天上垂听，赦免他们的罪，医治他们的地。

我必睁眼看、侧耳听在此处所献的祷告。」《历代志下》七章 14-15 节。然后，因为这样，就会进入到第

二个「神的同在」，神与心灵痛悔、谦卑的人同居，这就是第二个阶段。就是大家突然间完全放弃了，心

灵痛悔谦卑。那心灵痛悔谦卑必须建立在第一个上，就是认罪悔改，在各方面认罪悔改。然后才有进入第

三个「神来了，神来了」，就是圣灵，神的灵，亲自充满浇灌，然后神迹奇事彰显，然后很多人就来到神

的面前。然后接着第四个就是「宣教」，宣教各方面，这是在旧约《圣经》里面。

二、李岱霖：延续复兴之火，需要我们一生都为主“癫狂”

陈詠洁：C3 灵修它只是一个媒介和管道。刚刚荘牧师，他也看见了，就是主爱在中国，我一直到中国去

讲「主爱在中国」，那真的是他们的环境造成了他们那个渴慕神的心。虽然他们现在的渴慕没有像 20 年、

30 年前那样的火热，因为经济的发达，但是跟海外比起来，他们还是火炉。那荘牧师形容非常好，现在的

台湾只能找到火苗。好，火苗，各位火苗们，我现在从岱霖开始，来，镜头转一下，欢迎岱霖。

李岱霖：「生养教建」对不对，生了要养，养了要教，教了要建造，建造了，他也会去喂养。那我们只能

彼此在国度上面能够有这样。甚至于说，我们鼓励教会的弟兄姐妹，每一天进去吃 C3 灵修平台的东西。



但是每一个主日我们又去延续这个东西的时候，再加上门训，有国度人才的东西在里面。一个工作被神兴

起，而且我相信一件事情，就是只要我们愿意把这个火往外伸，就像今天，其实我看到了王牧师的话，我

们这么长的时间，我就知道这几天，从他听第十天开始，我就发现他不一样。后面的三十天，我就看他在

这边，我们真的能够为主癫狂，就这么一次。我们一生当中如果能够为主癫狂，就这么一次，我没有必要

考虑。所以，这也是我跟立翔会比较实际地去执行这个国度的部分。我们能做的也许不多，但是在这部分

我跟立翔会一起努力。

三、陈立翔：赶快进入 C3 灵修，被挑旺成为一个癫狂的人

陈詠洁：好，现在我想要请立翔讲讲话，立翔你刚刚开始进来，其实你还不知道我们 C3 灵修是什么，还

没有来参加。但是，你从进来听到这一群人在那里分享的时候，你那时候感受到什么？你讲一讲吧。

陈立翔：能感受到就是那两个字——癫狂，这一群癫狂的人。但癫狂不能只有癫狂那一下子，我觉得癫狂，

就是癫狂到要么就是主耶稣再来，要么就是我完成毕业返乡（被主接走）的时候。因为我觉得这一生，大

概我自己给自己一个想法，就是我曾经跟神许下诺言：「神，你要让我活到几岁，拜托你让我做到几岁」。

所以我觉得这就是我能够看得见这样癫狂人的过程，可以让我到最后一刻也甘之如饴。所以我觉得找到方

向，我也和岱霖哥今天有比较多的分享，现在三个月是我预备的时间，但是我常在思考，就是我一旦进入

教会之后，我到底要做什么，我到底要做什么。今天荘牧师也讲，就是我们的眼光，我们的视野不能只放

在一个定点，因为那个会很疲惫，因为荘牧师三十年嘛。然后，我不希望我三十年作无效的功。可是让这

三十年，就算累也是要累得有价值，觉得这种比较实际。因为我们是聪明人，我们要作有效的一个工作。

所以，我觉得今天参加这个聚会，虽然还没参加 C3，但是已经有被挑旺的那种感觉，就是蛮期待可以赶

快进入 C3，然后跟大家一样都被挑旺，成为一个癫狂的！

四、王国华、李岱霖：进入「火炉」，成为教会复兴的火种

陈詠洁：现在来转向国华，来，你被人家当做是癫狂的，人家觉得听到你很好奇的，想要进来听听看，你

说说这四十天神的灵怎么烧到你，让你从刚开始的我进来看看吧，到现在你癫狂的带着整个教会一定要往

前走。来，换你来说说吧。

（一）进入 C3，归零学习，对付自己「人」的问题

王国华：好，当这个岱霖弟兄来找我的时候，说：「你要不要加入到 C3？」我说：「又是一个什么样的

方法，是打卡读经吗？还是什么样的活动呢？」他说：「不是！今天来是要对付『人』的问题，『人』对

了方法就对了。」那我说：「我有什么问题？」他说：「那你进来就知道了，只要去碰撞你就知道了。」

后来我想想说，其实我跟他有很多的借口推辞的，我很多事情，他说你一定要来。

好了，那我进去之后，我就发现说，不对哦！在这里面怎么是火炉啊，后来我就发现我这么一个湿的柴，

湿柴，在那边一堆爱主的人里面，而且他们在分享这个话语，而且都是真理非常地清楚。我就发现到说，



我看到自己的不足，我就说，以后不要叫我牧师，我要重新归零，重新学习。为什么？因为我发现到，我

只有这样子，我才能够从根本上开始来摸，来这样子跟着他们一起被烧着。

感谢主！十天之后，我发现到，我好像那种的和从前就不一样了，开始跟着他们学习，他们这么火热，早

早地起来，本来以前我都是五点钟起来，后来发现他们的灵修 4：50 就拉人进去了，就开始祷告，就开始

要准备要进到群里面去分享了。后来我就想说，如果这样的话，我就 4 点半。后来发现 4 点半都不足啊，

因为你还要自己预备心，那我就四点起床。后来发现放到四点也不够，那我怎么办？我现在就定到 3：40

起床。那我自己的事情要办，好了，我就这样子来跟着他们祷告。后来我们就发现到说，真的，因为只有

这样子，看到他们那种生命的榜样，每一个小家长，每一个人都是这样子火热爱主。我说，这个地方到底

是怎么样的一个团体？爱的团体，因为有以马内利神的同在！就在这里，我相信神要把属灵的事情要交给

属灵人去办。

但如果我自己本身没有重生基础，我里面不是带着那种等于说被神所剖开了的生命，把我里面一些不属于

神的东西把它烧掉、挪开，盛装神的东西的话，我讲不出神的话。如果是出于神的话，没有一句不带能力

的，如果是出于自己的，那么一点功效都没有。后来我就开始安静下来，我说：主啊，我没有，但是我知

道你有。那最后就想起神的话，我要——祢肯——我能，哈利路亚！就是这样子，那我就是这样子来开始

的。十天后我就开始这样子地投入，这样子来寻求的时候，感谢主！我发现到说，那种的有光，是从神来

的光照的，因为神本来就是灵，对不对？神的话就是灵，那我们重生的人是不是有灵，用重生的灵去碰撞

神的话，是灵，来面对这一位神是个灵的时候「就通了」。从圣灵来的启示会开启我们的眼。所以说，我

很感谢神！以前我还不晓得什么叫中心节、祷读啊、这么重新的，要一而再、再而三地读，读他里面的那

个感动，那个字跳出来，那一句话的精意要出来，感谢主！因为字句是叫人死，对不对？精意是叫人活起

来。活是活谁？不是活别人，是「活我」。因为我开始不知道，我说真的，我看到我很污秽，看到我就不

洁，祢是圣洁的神，我必须在祢里面。真的要自卑祷告，要寻求祢的面，转离我的恶行，我相信神一定会

垂听的。祂不但睁眼看，而且会侧耳垂听我们在这边的祷告，我们小家每一次的祷告，我都相信都有神的

同在。然后我们带着渴慕的心，寻找就必寻见，对不对？我们一起进到 C3 平台，哈利路亚！那种吗哪，

真的是新鲜又活泼。

尤其是陈老师，你这样子地亲切，你这样子用了许多属灵的这样子的信息来告诉我们，就好像那个「坐、

行、站」嘛，就是三个字而已。但是里面意义多么好啊，所有事情就要去「坐」，坐在与神同复活，坐在

天上，你应该用神的眼光来看，对不对，行在地上的时候，我们才能够行得正。因为没有从神来的东西，

你怎么可以活出神的东西，就这样，然后我们才可以站立得住。我们可以奉耶稣基督的名，因为我们有穿

属灵的军装，就这样子。不要碰到事情就跑了，我们不要裸奔嘛是不是！要面对，要奉耶稣的名来斥责的

时候，仇敌就要逃跑了。所以说不管我们的人生，就像我遭遇到很多的风浪，但是我相信只要主与我同在，

神若是帮助我，还有谁能抵挡呢。是不是？所以说，非常感谢主！

但是在这里面当中的时候，我就还要注意一下，这个是说我要不断地去学习，那学习怎么学习，就像老师

你教导我，我要像海绵一样，海绵就是能够吸饱。那我就要我跟神求，我说：「主啊！开启我属灵的胃口，

我里面胃口还不大，现在我看到了每一个人胃口这么大，我也要！感谢主，只要想要的人，神就给，因祂



是有丰盛、丰满、丰富的，祂也愿意给」。然后再来就说，老师你也提醒我们，我们要读经的时候不要马

虎，是不是？所以我们祷读的时候，一次又一次地就这样子来推敲，用祷读的方法把神的精意给抓出来；

然后再用化祷，再用神的话再去祷告，震动天地啊！

（二）回到教会，引进 C3，神手一路点燃复兴之火

我就发现了，我就跟岱霖弟兄说：我们教会，因为我本身就不冷不热，所以瞎子带一堆眼瞎，没办法了。

但是现在不一样了，现在神开启我的眼睛，以前就拖拉，你不要找我。现在说，我要找别人一起进来，为

什么？我已经尝到个中的好处啦，我为什么不告诉他们。所以弟兄姐妹，我就说，但是我也不要勉强，因

为每个人的理由跟我当时一模一样，忙的就忙，没关系，先从愿意的人、肯的人，这些人跟随耶稣当领头

羊。

然后如果在我们那个群组，那个群组以前都是发贴啦，什么好吃、不好吃的啦，还有早安啊什么的，那些

都没有意义，对生命根本一点帮助都没有。我们开始把 C3 的东西带进来，开始把你今天所领受的，我们

也是鼓励弟兄姐妹进入。假如你没办法那么早，没关系，你就到 YouTube 平台去看。那在二三十分钟的

这个视频看完以后，你把你的心得按照「神人我」的方式写出来。那谁来做？先从我开始做，岱霖弟兄做，

进去的弟兄姐妹一起跟上，每一周先从几篇开始，后来就发现到，有人愿意跟，而且他们也愿意，只要有

人跟、有人写，我跟岱霖两个，马上就给他赞！赞！赞！为什么？这是鼓励嘛，是不是？我不批评那些没

有跟上的，但是我知道一个诀窍，一定，这个是有氛围，这是个风气。当我们开始像一个浪潮一样，这个

浪潮怎么来？圣灵是风，跟神求嘛，神祢向我们一吹，那个生命的气息吹到教会里面，本来是不冷不热，

本来是大家都是想过安舒的日子，本来是聚完会就回去，本来就是作礼拜的基督徒。但是现在我发现到，

教会里面开始进到 C3 里面，小家里面，去烧、烧、烧！我就发现到说，我们这种人，这个生命不应该是

这样子啊，可是才短短的十天，那个生命就开始改变了。那也没什么了，我也是十天开始也被烧着了，是

不是？所以说试试看，我觉得不要灰心，不要丧胆，因为只有上帝而已。

那今天我也看到我们里面，已经有超过三分之一的人都跟上去了，我们每一个人都这周，就是已出席，然

后就按照这样分享。连我那个太太，她是晚上下了班才带着疲惫的身躯再来读，那个效果不好，写不出什

么东西。但是她现在开始调整时间，早早也把它读起来，也跟着写。我说：哈利路亚！我没有逼你，感谢

主！这是谁的工作？神的工作啊！所以说，C3 灵修是出于神的，只是那一颗星，就像灵一样，一颗星在

哈尔滨点燃，要引爆整个中国，即将越到台湾海峡来，继续烧，而且要烧到全球的华人。这是神定意要把

祂福音宣教到万国、万邦、万民、直到地极，荣耀祂的名！我分享到这儿，阿们！

（三）站在复兴的浪尖上，跟着圣灵的水流开始冲浪

陈詠洁：实在是太棒了，你这个口才实在是太好了。真的，感谢主！你刚刚讲说复兴的浪潮已经进来了，

你跟岱霖可要站在浪尖上呐，站在浪尖上你就怎么样？就冲浪。但是如果你不站在浪尖上，你就被浪潮淹

没了，就淹在水底下。那就是你们啊，岱霖啊，你们可要站在浪尖上，两个都站在浪尖上就怎么样？就冲

浪，跟着圣灵的水流开始冲浪。感谢赞美主，阿们！



李岱霖：老师放心，我们有一个意念，是这样，刚刚立翔讲的很好，如果我今天为主癫狂，我就要癫狂到

最后那一天为止，没有放弃。因为神从来没有放弃我们，所以我们要为主继续癫狂下去。其实，莊牧师非

常知道我，我就是那个很坚持的人，我就是要做什么，我就一定要跟到底，如果不跟到底，我今天可能就

不会坐在壮牧师这边。但是就是因为要跟到底，因为我们知道这是从神来。就像 C3 这件事情，为什么它

能够让立翔觉得说，这群人为什么过去也认识的，只不过为什么现在的我，好像不太一样。进来就知道，

你来看，阿们！阿们！

这也是我们一定要就是老是提醒，因为我们站在浪尖上，不是因为我们能站在浪尖上，因为神让我们能站

在浪尖上。所以现在也是我们要把国度人才再带到浪尖上的时候。真的太可惜了，我们过去这么多同学，

我实在是不知道他们去哪里了。但是没有关系，「再把他们找回来。」没错！我们再把他们找回来，而且

要让所有的同学也知道说，我们这一生当中就为一件事，我即便我可能不知道什么高远大志，但我为主癫

狂，也是想去学习保罗，像保罗学习基督，因为基督也只有一件事「以父神的事为念」。阿们！

王国华：老师你知道吗？我为什么这么有感动？其实因为我到那边，我发现到好多的人，他们的那个奉献

的心志，还有那个生命，真的让我很感动。因为像我们那个小家长，他说一早要跟区长、副组长几个人一

起祷告，晚上还要祷告，为谁？就为了我们这几个人，就为我们这几个羊儿在祷告。所以说他要我们也是

要为这些个小家里面，每天都安排了这些人来守望祷告。这个为什么能够复兴起来？就是因为有祷告的人，

守望的人。

李岱霖：这也是下一步我们要在教会群，我自己有感动，我要在教会安排守望祷告。

王国华：既然能够真相信 C3 这把火能够点燃起来，我们只要按照这样子的先把人搞定。然后这个方法就

是，已经是现成的，我相信这个火，自然会从你那边烧过来，因为已烧到我了。

五、曹秀治：顺服神的引导，进入到 C3 学习，成为复兴火苗

陈詠洁：对，你们是引火的，作火苗的，而且还要传承出去。好，那我现在把镜头转一下，到台中，曹姐

来，曹姐跟德玉两个，换你们两个讲一讲，一老一小两个讲一讲的怎么在台中当火苗，来，说吧！

曹秀治：上帝给我的一个，一个异象跟使命，我就看见那个《创世记》第十二章 1 节：「你要离开本地、

本族、父家、往我所要指示你的地去。」其实我真的有点不知道，祂要指示我到哪里去，真的不知道。直

到我一直在心里好像就是一个拼图，我就说少一块，我说：主啊，我要的这个团体，就是我真的是这么爱

你，但可是我找不到这么爱你的人呐。那我虽然不够，但是我要有这个团体，所以就有了一个 C3 这样的

一个引导。那我今天特别就是有一个（感动），今天我觉得今天的那个诗歌，我非常感动，就是那个叫做

什么，马克西姆钢琴的一个演奏《出埃及记》，那我非常震撼。后来，你之前好像没有放他们的，对吧，

对不对？后来放了他们的一个诗歌，完了我们大家都呆滞在那里。而在这个诗歌里面，神其实给我一个感

动，神给的这一片土地，神给的！神给！所以他们再怎么样？他说直到我死！我相信这个土地还是我的。

这个就是我知道说，上帝指示我知道，在这里说，I know I can be strong，我知道，我一定在神的引导



里，我一定是 strong，所以或许你们有这个教会可以暂停。

那我提到是说，上帝指示我到一个地方，为什么我会觉得今天那个世璿也是很特别，也刚好传了一个信息。

因为他昨天晚上一点多才回到家，就把那个信息传给我，那我四点钟我起来看，他说一个有使命，上帝给

你的异象，你不用动脑筋，你就按使命去做，而且是不会辛苦的，而且里面是很悠闲，是很自在的，没有

劳苦担重担。他的那个信息过来，好像又把我给唤醒了，对哇！我这一阵子从五月份，我从我们以前的教

会下来，五月一直这样在寻求神，我生怕我差错，然后我去找神，一直拼命找。其实我们天天都在祷告：

主啊！你引导我们，让我们不要自己走，引导我们，祷告到九月底，后来就找到了 C3，然后我进入。进

入之后，其实今天的这件事给我一个看到是说，我走在祭坛，我也在小组里面，我也分享。既然我已经得

到这个 C3，也是一直祷告，先前说真的，我不太想要进入 C3，因为世璿就老早比我先进去，他跟我讲的。

我说世雄为什么搞怪，这个就是搞怪，我看到一些团契，跟你说的很像的样子，我大概也觉得不怎么样。

我们台湾就是那么样，就像那个王牧师所说的，他只有一个方法，我怎么去分别这种现象。但是我就是上

帝跟我讲说，里面有羊的生命，竟然跟我讲，他是披着狼皮的羊，别人是披着羊皮的狼，而这个是披着狼

皮的羊这个很特别，就是里面有羊的生命。所以神一而再，再而三，还是叫我留在 C3，然后我在进到里

面，我就是呆呆地跟着走，那你说，有主、有使命、有异象，我觉得上帝指示我的地方，就是我的使命跟

我的异象。所以我就在 C3，我就埋进去了。

以前，就像我们教会有十个缺乏，我内心最里面就是我有一个领袖的欲望。我到哪里都是领袖，我在学校

当班长，真的，我什么都是班长了。好，那我当区牧，最后又办教会，这不都是领袖嘛。但是上帝这次会

叫我到 C3 学习一个仆人的心志，在这一个仆人的心志上啊，上帝说一我不敢说二。所以刚刚莊牧师讲的

非常好，就讲到是说，最难的就是顺服。所以进来，我就是一定要顺服。当那个乔姊妹，虽然我们刚进去，

第二天就马上排我 C1，然后一排，就整体排下来，又每天都有，哇！小玉说：怎样？我说：顺服！那我

就没有二话，顺服！他们说怎么样排，他们就怎么样排好，明明是他 C1，怎么后来又变成你 C1？到后来

小玉也跟进了，就是这样。那这个我就看见，当我愿意跟着，指示祂的地走过去，我是一直遵行在上帝的

一个引導里面。

我就看见苗栗，那群弟兄姊妹，那里是没有牧人，那边的教会是没有办法，那些弟兄姊妹们就空在那，他

们跟我说：秀治姐，你可不可以过来？我刚开始是不愿意的，上帝就竟然开了路，然后我就进去了。那一

群人现在有两个已经进到我们 C3 的群里，所以我现在有 C1、C2、C3，我是 C4，我下面有三个已经进到

里面去了。都进来，他们都可以当 C1，所以都在这其中，其实他是慢慢扩展。今天其实世璿跟茹宣跟我

好久没有聊了，因为我已经离开了嘛，而且他们是找到这个灵修团契，刚好是我们碰在一起，那我就跟他

讲说：「那我们 3 月 10 号，莊牧师有电话，他说，我们有一个具体聚会，你是否可以参与？」因为他们

都是没有参加 C3 灵修的，但是他都有心。那我刚开始我只是试探性地去问他，可以吗？他说可以。结果

这个岱霖，好嘛，又给我换个地址。我说完了，他一定没有办法去。为什么？他要上班，他要请假出来是

非常不可能。我就跟他们讲说，不可能去了。我们就对主祷告吧！然后我就问他说：「世璿你们可以吗？」

他说：「可以」。我就吓呆了，跟主说：「主啊我感谢你！」他就今天对我说，他们是 3 月 11 号他们刚

好可以过来。所以你说，现在我怎么样？我觉得我里面的火已经在燃烧，烧起来了！



那那边苗栗那边的已经烧起来了，江玉蓮，江玉蓮也进来，兰儷也进来，然后我们还有很多人就在那边，

也紧跟着来。所以我觉得不是我扩展，我就是往祂指示的路去走，我发觉上帝会带。那所以在这里面我有

一点要说，就是仆人的心志，再来就是顺服、谦卑完全降服下来，其实我真正下来的时候，我就摸到那个

圣灵的水流，一直充满，里面是饱饱饱，可以一直火热。因为我这个人热，我就跟他讲，他也热，跟他讲

他也热，那可能大家都热起来，这是很不一样。感谢主！这是我，换小玉。

六、周德玉：进入 C3 学习顺服，带下复兴之火，神的同在

陈詠洁：小玉来，小玉你说，你来。

周德玉：我想分享就是刚莊牧师有讲到说，中国那边是火炉，是莊牧师讲嘛，对不对？然后台湾这边我觉

得是小火种，那我们是烤肉的那种小火种，零星的火炭。真的，我觉得真的是零星的，好像屏东那边有火

种，台中这边有，苗栗那边有，桃园这边也有。然后现在真的就是烧起来了，我真的很明显的可以感受到，

这个复兴的火已经跨过台湾海峡，已经烧过来了，火真的是越烧越旺。尤其是我们每个礼拜，上次跟那个

阿姨，就每个礼拜去苗栗，我们本来真的不想去，然后想说什么，长途跋涉，也没有算长途啦，反正就是

开一个小时的车。以前没有啊，我就待在这个舒适圈里，这叫跨县市。

刚开始我在 C3 灵修里面就学到顺服，我就顺服，然后每个礼拜开车就开车，感谢主！那就去了。然后刚

开始，就觉得还 ok，还 ok，可是后来就是怎么越聚会大家越火热，尤其是那种刚信主的，现在他们每个

礼拜都在渴慕礼拜天的到来。所以，感谢神，这个火已经烧起来了。然后昨天又是另外那几个就是加入，

馬上都加进来了，哇！真的很感谢神！不能说我自己进来，很冲，因为我是很高拐的那一个，非常高拐，

而且你让我学顺服，不可能！因为我说真的我进来 C3 的时候，什么都跟台湾不一样嘛，LINE 用得很顺，

现在叫我用微信，哎，都不一样！顺服！学！不会，学！我就是学，不会就学，然后听话照做。小组长说

什么，签到就签到，出席就出席，点赞就点赞。说实话，刚开始我们不习惯，觉得怪怪的，这样好奇怪。

可是后来当我听话顺服之后，就像进入那个水流里面，都很顺。因为我觉得有神的同在，跟没有神的同在，

是差很多。

我们最后一个要讲就是神的同在这件事情，我发现在台湾我也是待过不少教会，也看过不少教会，然后也

参加小组，什么聚会活动我都来。就像老师讲的，奋进 2023 教会缺少什么？我一直特别看到的是在第六

点，教会不缺乏根本活动，可是缺乏耶稣的同在，台湾就是缺乏耶稣的同在。很多活动啊，很多聚会，然

后参加教会各种聚会，个个都有参加，可是没有神的同在。我今天去可能被圣灵充满了，感谢主，圣灵充

满了，我回家之后，睡一觉全部没了。可是我进来 C3 灵修，他那个圣灵的同在，圣灵的充满是从早到晚，

因为他会逼迫我去找神，我就是要逼，就是逼我 24 小时跟神连接，然后我跟神连接之后，神同在，圣灵

充满，我是一整天都有的。我不是说，我现在才只有圣灵同在，我回家就没有了，不是！我在 C3 的时候

可以连续一整天，所以我感谢神！我就是找对路了。以前的过去就过去了嘛，现在找对了，感谢主，很好，

继续奋进。阿们！

七、复兴的祷告



陈詠洁：你们两个，虽然你们机会不大，但是小兵立大功。你们两个要站在这一个为台湾教会的复兴，两

个勇士，你们两个祷告一下，轮祷，看你们两个怎么祷？同感一灵，C3 灵修这种「快、短、真、新」的

精神，来为台湾的复兴祷告。

王国华：阿爸天父，我非常感谢你！这个复兴就是叫人心能够回转归向神。主啊，若不是出于你，没有人

可以看见自己，看见自己这样子的污秽，看到自己这么的自傲，也看到自己的这么多不足，还这样子自以

为傲，这都得罪了祢。但是感谢祢，透过了 C3 这个平台，这是作为一个生命的修剪，重新地陶塑，让我

真正地知道，唯有真正地连于葡萄树，主啊，我们才有得到祢生命的价值和供应。主啊，在这里我恳求着

你，不但祢藉着从天上降下这个灵火，来燃烧孩子心中不属于神的这些东西，把它燃烧掉吧！主啊，祢让

我真正能够自卑，能够祷告，寻求祢的面，转离自己的恶行。主啊，我相信，祢不但能够赦免我的罪，也

能够医治这地。并且我相信我们在这边同心合意地祷告的时候，主啊！无论在哪里，天父你必能够垂听的。

愿这个 C3 灵修，真是能够真正地从神来的灵火，从哈尔滨能够点燃起来，燃烧整个全中国，让全中国这

样子地充满了见证，可以往全世界里面去扩展出来。因为福音要从中国开始，今天跨越到台湾，台湾人也

是中国人。主啊，我们完全地定睛，以耶稣基督的心为心，我们尊祢为大，让祢坐着为王，让祢掌管在每

一个人的心思意念里面，让我们从今往后，不是按照自己的意思，乃是按照主祢的旨意。主啊，这个复兴

是从我开始；主啊，这个复兴从我们的家开始；主啊，这个复兴要从我教会开始；主啊，让这个复兴开始

在台湾也要被点燃起来。因为主祢已经把这个平台设计好了，这个火，这个水流要开始流到每一个地方，

要使得心能够火热起来，而且神的器皿也可以得到滋润。谢谢恩主，奉耶稣的名祷告，阿们！

李岱霖：亲爱的阿爸父神，我们要感谢赞美祢！谢谢你今天安排了我们的聚会，谢谢祢今天在我们中间作

祢自己要作奇妙的事情。所以我只相信一件事，祢已经做了，难的祢都作了，我们就作简单的。我们就是

一群跟随者，我们能做什么是祢让我们能作，我们就是愿意把自己摆上。也许很多人都会告诉我们说，十

字架很难，那跟我们没关系，我只知道十字架是道路。也许有人会告诉我们说，在台湾作 C3 很难，那也

不是我的事，祢今天能让我走 C3 的道路，我就知道我能走。主啊，我们赞美祢，赞美祢让我们跟中国大

陆地区的弟兄姐妹能够连接在一起，我们又不是一个人跑，我们是一群人在跑，我们不是一个人在打仗，

我们是一群战士在打仗。所以，主啊，我们赞美祢！让我们今天能够不仅仅是在 C3 这个小家里面展现出

来，而且我们在台湾要开始建立，我们虽然是火苗，但是我们不会熄灭，也不是因为我们，是因为祢。主

啊，我知道我们若果癫狂是为了祢，但是祢一直都在，所以我们可以一直癫狂下去。

祢帮助我们，我特别要把立翔交托在祢的手中，因为他在 2 月 18 号开始，完完全全地离开世界的工作，

要进入到祢的幔内，是因为祢的呼召他事奉祢，不管今天他外在的学位是什么，那都不重要，因为他是祢

所拣选，祢会亲自在他身上作这样的工作，这也是我们一直期盼的。在国度里面，莊牧师说，当要进入到

这个国度，要带领我们在台湾一起来为这件事情，发光发热的时候，我们需要国度的同工，而祢自己兴起

了，祢必自己来成就。主啊，赞美祢，愿祢亲自地来带领我们接下来的工作。因为我知道，只有祢的圣灵

才能作成一切，而我们要继续作祢复兴的火苗，谢谢祢来成就，愿祢的旨意行在我们台湾这块地上，如同

在天上一样，祷告奉耶稣的圣名求。阿们！哈利路亚！


